



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4191](http://www.m-oi.fr/4191)

3 Pièces

70 m<sup>2</sup>

Réf. 4191-ABR

299 800 €

Lançon de Provence

Appartement à vendre (13680)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Lançon de Provence vous propose à la vente cet appartement d'environ 70 m2 entièrement rénové avec goût. Au cœur d'un quartier résidentiel calme, situé au premier et dernier étage d'une copropriété sécurisée, cet appartement propose un salon, un séjour et une cuisine aménagée et équipée. L'espace nuit comprend deux très grandes chambres d'environ 15 m2 chacune avec placards et une belle salle d'eau. Vous disposez également d'un espace extérieur avec une jolie terrasse d'environ 11 m2. Un box de rangement d'environ 14 m2 et trois places de parking privatives complètent ce bien. L'adresse du ...

M-OI Lançon de Provence offers for sale this apartment of approximately 70 m2, completely renovated with taste. In the heart of a quiet residential area, located on the first and last floor of a secure condominium, this apartment offers a lounge, a living room and a fitted and equipped kitchen. The sleeping area includes two very large bedrooms of approximately 15 m2 each with cupboards and a beautiful bathroom. You also have an outdoor space with a pretty terrace of around 11 m2. A storage box of approximately 14 m2 and three private parking spaces complete this property. The address of the ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4191](http://www.m-oi.fr/4191)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4191](http://www.m-oi.fr/4191)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4191](http://www.m-oi.fr/4191)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4191](http://www.m-oi.fr/4191)